



La Celle Saint Cloud organisait ce week end la 19ème édition des Courses en fête avec un changement de parcours sur le 10km. **Claude Charpentier** était présent et nous raconte:

"Déception pour le club Cellois, sa nouvelle formule 2/3 nature n'a attiré qu'une petite affluence, malgré son fameux buffet dinatoire qui a fait de beaux après course de quelques participations des Fsgl jadis. Pourtant le tracé en forêt est très sympa bien vallonné avec quelques raidillons casse-pattes et agréable par ces chaleurs. Je m'y suis retrouvé en " poor old lonesome runner " seul du club et de ma catégorie m4h donc premier par la force des choses en 56'03. Revu aussi avec plaisir deux ex performers du club Véronique et Serge Lanery mais en mode spectateurs sur leurs terres. "